



## Pressemeldung

### **AIDA Cruises begrüßt die neuen Azubis**

Zum Beginn des neuen Lehrjahres begrüßt AIDA Cruises seine neuen Auszubildenden. Bent Wendler, Maximilian Beden, Philipp Reich, Fabian Lübke und Abdullah Qutriea starten in dieser Woche ihre Ausbildung als Tourismuskaufmann, Kaufmann für Büromanagement, Fachinformatiker für Systemintegration oder Kaufmann im E-Commerce.

Nach einer Einarbeitungsphase erwarten die fünf Azubis abwechslungsreiche Tätigkeiten in einem internationalen Arbeitsumfeld, die Möglichkeit, mit AIDA Karriere zu machen und die Welt zu entdecken.

Romy Schwittay betreut die fünf Neuankömmlinge im Unternehmen: „Wir wünschen unseren Azubis einen guten Start ins Berufsleben und freuen uns auf die gemeinsame Zeit!“

Alle Informationen über Einstiegs- und Aufstiegsmöglichkeiten bei AIDA Cruises und zu den aktuellen Job- und Ausbildungsangeboten gibt es unter [www.aida.de/careers](http://www.aida.de/careers).

Rostock, 2. September 2021

*Foto v.l.n.r. Bent Wendler, Maximilian Beden, Philipp Reich, Fabian Lübke, Romy Schwittay und Abdullah Qutriea*